
写真は内牧小学校

阿蘇市では、小・中学校の規模適正について審議を行っています。

■学校規模適正化審議会

　平成１９年１０月に教育委員会の諮問機関として阿蘇市学校規模適正化審議会を設置しました。審議会

は市議会、区長会、校長会、各小・中学校ＰＴＡ会、保育園保護者会、保育・幼稚園長の各代表３０名で構

成され、合併後の阿蘇市立小学校及び中学校の将来を見据えた適正な学校規模、通学区域について審議が

行われています。

　各学校の施設は、老朽化が進行している施設が多く、改修や改築の時期に来ています。さらに耐震性の

確保が必要な施設もあり、計画的な施設整備及び少子化による小・中学校のあり方も含めて、阿蘇市に合

った学校規模の適正化を検討していくことが最大の課題となっています。また今年度は、阿蘇市の学校規

模適正化に関する答申に向け、毎月審議会を開催しています。

　教育委員会では、審議会の答申を受け、財政状況も含めた阿蘇市での基本計画を策定し、市民の理解を

求めながら将来を担う子どもたちの教育環境が充実できるよう努めて参ります。

■アンケート調査について

　審議会では、５月に学校規模の適

正化に関する意見を把握するため、

阿蘇市内の保育・幼稚園、小・中学

校の保護者を対象にアンケート調査

を行いました。

　ご回答いただいた皆さまにつきま

しては、ご協力ありがとうございま

した。貴重なご意見をたくさんいた

だいておりますので、今後の審議会

で大いに参考にさせていだきます。

　アンケートの集計結果は左のペー

ジのようになりました。
▲学校規模適正化審議会（阿蘇中・阿蘇北中学校校区委員会）の様子 



小・中学校規模適正化に関するアンケート

■�アンケート調査集計結果

対象保護者数　２，５８３人（配布数）　 提出者数　１，７９９人（回収数） 　回収率　７０％

●阿蘇・阿蘇北中学校区での適正な小学校数につ
　いて（阿蘇・阿蘇北中学校区での質問）
　＊現在６校：碧水・乙姫・阿蘇西・尾ヶ石東部・
　　　　　　　内牧・山田

●一の宮・波野中学校区での適正な小学校数
　について（一の宮・波野中学校区での質問）
　＊現在５校：宮地・坂梨・中通・古城・波野

●阿蘇市全体での適正な中学校数について
　＊現在４校：一の宮・阿蘇・阿蘇北・波野

●小学校で適正と思う学級数について ●中学校で適正と思う学級数について

●適正な校数に調整することについて

●適正な校数に調整を行ったほうがよいと回答した方の理由

●適正な校数に調整を行わないほうが良いと回答した方の理由

●適正な校数に調整する時期について

●少人数指導を知っていますか
　＊少人数指導とは、１学級の人数が多い学校
　　において、学級を分けて複数の教師で授業
　　を行う指導方法です。
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■アンケート及び審議会についての問い合わせ先　　教育委員会　　２２－３２２９
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